

CUENTAS CLARAS



**MAURICIO
GALINDO**

Editor de Economía

 @galmau

LA GUERRA BOMBEA LA ACCIÓN DE ECOPETROL

Este año, la acción de Ecopetrol vuelve a superar los \$ 3.000, por primera vez en casi dos años. El 18 de enero volvió a esos niveles no vistos desde la llegada del covid, al cotizarse a \$ 3.010.

Tras bajar por unas semanas, el temor de la invasión de Rusia a Ucrania la llevó a \$ 3.017, el pasado 16 de febrero. Y desde el 21 no baja de \$ 3.000. La semana la cerró en \$ 3.060, el mayor precio desde el 5 de marzo del 2020.